

Alstertal Magazin

Ausgabe 12/2018

Auflage : 51.000 Exemplare

Tombola zugunsten des Neuen Kupferhofs

Mit 2.500 Euro unterstützt die Asklepios Klinik Nord den Neuen Kupferhof in Ohlstedt. Die Einrichtung des Fördervereins Hände für Kinder e.V. bietet schwerbehinderten Kindern ein Kurzzeit-Zuhause und schafft ihren Eltern Zeit, die sie sich im Alltag sonst kaum nehmen können. Der Betrag ist der Erlös einer Charity-Tombola des diesjährigen Kinderfestes auf dem Krankenhausgelände in Langenhorn. „Wir spenden den Erlös gern an den Neuen Kupferhof, denn er übernimmt mit seinem Angebot eine sehr wichtige Aufgabe“, erklärt Prof. Dr. Markus J. Kemper, Chefarzt für Kinder- und Jugendmedizin.

Prof. Dr. Markus J. Kemper, Chefarzt bei der Asklepios Klinik Nord und Steffen Schumann, GF des Neuen Kupferhofs (r.)

